



Antwort zur Anfrage Nr. 2174/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Amerikanische Radarstation am Finther Flugplatz (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Nach Auskunft der US-Armee ist ein Abzug der Container vom Finther Flugplatzgelände in Verbindung mit einem kürzlich vollzogenen Wechsel der Truppeneinheiten zu sehen. Die bisher hier stationierte Fernmeldeeinheit wurde auf das Airfield nach Wiesbaden-Erbenheim verlegt.

Zu 2.

Die Flächen der ehemaligen Radarstation werden weiter vom US-Militär benötigt. Aktuell werden sie durch eine sogenannte „Training Support“ Einheit genutzt. Eine Freigabe aus der militärischen Nutzung ist auch weiterhin nicht geplant.

Mainz, 23.01.2014

gez.  
Ringhoffer  
Beigeordneter